

# **AVISO LEGAL Y PROTECCIÓN DE DATOS**

#### **OBJETO**

El aviso legal que se muestra a continuación regula el uso del sitio web **www.dianatomaino.es** del que es titular Diana Tomaino de la Cruz.

Cuando un usuario navega a través del sitio web www.dianatomaino.es se le atribuye la condición de USUARIO del mismo, al mismo tiempo conlleva la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las condiciones publicadas en este aviso legal.

Al visitar esta página web, usted podrá obtener información sobre los productos y servicios, leer las publicaciones y descargarse o escuchar los audios disponibles. Para hacer todo esto, no necesitamos que nos facilite ningún dato de carácter personal.

Sin embargo, si usted desea solicitar información personalizada sobre un producto o servicio a través de un formulario de la web, se le recogerán sus datos de carácter personal.

En estos supuestos, *Diana Tomaino* garantiza la confidencialidad de los datos de carácter personal facilitados por los usuarios y su tratamiento, cumpliendo íntegramente con la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre de Protección de Datos y con el Reglamento de desarrollo de dicha Ley Orgánica, aprobado por Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre, así como con los estándares de confidencialidad propios de la actividad sanitaria.

# **IDENTIFICACIÓN**

*Diana Tomaino* de la Cruz Colegiada: M-29247 NIF: 47289466-V

Diana Tomaino es una Psicóloga Colegiada (M-29247) cuya finalidad es prestar apoyo psicológico o terapéutico a las personas que lo solicitan y acuden a voluntariamente a su consulta.

El centro de psicología donde Diana Tomaino ejerce el ejercicio de su profesión se encuentra habilitado como Centro Sanitario por la Comunidad de Madrid, e inscrito de acuerdo con la normativa sanitaria vigente en el Registro de Centros de Psicología en Madrid perteneciente a la Dirección General de Ordenación e Inspección de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Al mismo tiempo *Diana Tomaino* dispone de una página web **www.dianatomaino.es** a través de cual informa a sus usuarios sobre sus productos y servicios y publica regularmente artículos sobre psicología y desarrollo personal.

#### **COMUNICACIONES**

Toda comunicación entre un usuario y *Diana Tomaino* se considerará eficaz, a todos los efectos, cuando se realice a través de alguno de los siguientes medios:

Tfno.: 609550839

Email: tuterapia@dianatomaino.es

Dirección postal en Avenida de las Fuerzas Armadas 202, 1C. 28055 Madrid.

#### **CONTENIDOS Y CONDICIONES DE USO**

La información sobre los productos y servicios que contiene este sitio web es correcta a 28 de Mayo de 2018, pero está sujeta a variaciones después de dicha fecha.

Diana Tomaino realiza el máximo esfuerzo por que todos los contenidos de este sitio web sean totalmente correctos. En todo caso, Diana Tomaino no asume ninguna responsabilidad -hasta donde permite la legislación vigente- por inexactitudes, omisiones o errores en nuestro sitio web.

#### CONSENTIMIENTO

Toda la información contenida en esta página web (diseño gráfico, imágenes propias, códigos fuente, marcas, nombres comerciales, denominaciones, artículos, informes, estadísticas...) está sujeta a los derechos de propiedad intelectual o industrial de *Diana Tomaino* o bien a los de su autor.

Diana Tomaino solo se atribuye el derecho de propiedad sobre algunas de las imágenes mostradas en el sitio, esto es, sobre aquellas que proceden de fuentes propias y sobre las compradas a bancos de imágenes no gratuitos.

No se atribuye ningún tipo de derecho de propiedad sobre algunas de las imágenes mostradas en el sitio y que proceden de bancos de imágenes gratuitos. Por favor, si por error alguna de estas imágenes viola los derechos de autor, póngase en contacto conmigo y la eliminaremos inmediatamente.

*Diana Tomaino* no garantiza la inexistencia de interrupciones o errores de acceso en el contenido de la web.

El simple hecho de acceder a esta página web no presupone entablar ningún tipo de relación de carácter comercial con *Diana Tomaino*.

*Diana Tomaino* se reserva la posibilidad de modificar unilateralmente las condiciones de uso de esta página web.

### **ENLACES**

<u>Se admiten enlaces a cualquier página de la web</u>. Se ruega informar a Diana Tomaino de la inclusión de un enlace a esta página en la siguiente dirección de email: tuterapia@dianatomaino.es

Diana Tomaino se reserva la posibilidad de interponer acciones legales en el caso de que se establezcan enlaces a cualquier página de la web con la finalidad de descalificar, ridiculizar o calumniar a la entidad o aprovecharse de sus recursos deslealmente.

*Diana Tomaino* no es responsable del contenido de las páginas web a las que dirija enlaces desde su página.

#### **SEGURIDAD**

Diana Tomaino ha adoptado las medidas técnicas y organizativas adecuadas que garanticen la seguridad de los datos personales, siendo el usuario consciente de que las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables.

Diana Tomaino podrá utilizar "cookies" para lograr una mayor efectividad y eficacia en el proceso de navegación de sus usuarios. El usuario tiene la posibilidad de configurar su navegador para ser avisado de la recepción de "cookies", así como para impedir la instalación de "cookies" en su disco duro.

El presente sitio web contiene vínculos a otras páginas web. *Diana Tomaino* no asume ninguna responsabilidad en cuanto a la política de protección de datos adoptadas en éstos.

## PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Sus datos quedan recogidos en un fichero titularidad Diana Tomaino de la Cruz con la finalidad de prestar sus servicios profesionales. De acuerdo con la Ley orgánica 15/1999 de Protección de datos de carácter personal puede ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación, y, en su caso, oposición enviando un escrito de solicitud y fotocopia del DNI a tuterapia@dianatomaino.es

*Diana Tomaino* se trata la información que nos facilitan, a través de nuestros formularios de contacto, con el fin de:

- -Informar sobre los servicios de psicología y asesoramiento que prestamos.
- -Informar sobre productos.
- -Informar sobre los cursos ofertados a través de nuestra página web.
- -En el caso de las personas que voluntariamente se han suscrito al blog, utilizamos sus datos personales para enviarles las nuevas publicaciones del mismo.

Por cuánto tiempo conservaremos sus datos: Los datos personales se conservarán mientras no solicite su baja a través de alguno de los medios indicados o durante los plazos necesarios para dar cumplimiento a las obligaciones legales La base legal para el tratamiento de los datos personales es el consentimiento del interesado.

Solo le enviaremos aquellos correos electrónicos que usted haya solicitado recibir. Si prefiere no recibir estos mensajes le ofreceremos la posibilidad de ejercer su derecho de supresión y renuncia a los mismos.